

Relevé de décisions du comité de liaison des écoles et établissements mobilisés réuni le lundi 30 juin 2025

Le comité national de liaison des écoles et établissements mobilisés s'est réuni ce lundi 30 juin 2025 et a réuni une quarantaine de personnels, contractuels, parents d'élèves, étudiants, élus, fédérations de parents d'élèves et organisations syndicales représentants plus de 20 départements.

Le comité national de liaison constate que le chaos dans les écoles et établissements ne cesse de s'accroître !

L'assassinat d'une surveillante est un nouveau drame tragique qui s'ajoute à une liste déjà trop longue pour laquelle les ministres successifs n'ont apporté aucune réponse si ce n'est celle de continuer la destruction de tout ce qui fait tenir l'école debout. Depuis quelques jours c'est le problème de la canicule qui vient s'ajouter aux problèmes habituels. Rien n'a été fait par les gouvernements depuis la dernière canicule de 2019. C'est inacceptable !

Le comité national se félicite des **mobilisations qui perdurent jusqu'à la fin de l'année scolaire**, associant personnels, organisations syndicales, parents d'élèves voire élus locaux pour défendre des classes, des postes, des heures dans les écoles et établissements ;

Il a **pris connaissance de la création des comités départementaux en défense des AESH et de l'enseignement spécialisé et adapté** qui se sont constitués dans les Landes, dans la Haute-Loire ou encore en Seine Saint Denis avec les associations de parents d'élèves en situation de handicap, fédérations de parents d'élèves, enseignants, infirmiers et organisations syndicales

Au moment où le gouvernement prépare un budget d'austérité pour 2026, et où le président Macron annonce une augmentation des dépenses militaires de plus de 100 milliards d'euros d'ici 2035, le comité national constate que **les mobilisations et les grèves se multiplient dans de nombreux**

secteurs (aéroports, taxis, France télévision...). A Laval, les hospitaliers du CHU, vent debout contre les suppressions de postes, ont occupé leur hôpital avec les syndicats FO et CGT, avec la population, avec les jeunes agriculteurs de Mayenne. Face à la détermination des personnels et des usagers, l'ARS a décidé de geler le plan social. C'est un premier recul, et une indication sur la marche à suivre pour l'obtention des revendications.

Le comité national fera connaître les initiatives de tous ceux qui se mobiliseront par tous les moyens (grève, blocages, rassemblements...) y compris dès la reprise pour refuser les conditions catastrophiques de la rentrée scolaire imposées par les mesures de ce gouvernement.

Le comité décide d'une nouvelle réunion en visio au début du mois de septembre pour faire le point sur la situation, sur les mobilisations dans les écoles et établissements et discuter de la suite à donner.

Il décide la création de comptes sur les réseaux sociaux (Facebook, Instagram, twitter, ...) du comité de liaison pour faire connaître notre regroupement et participer à son renforcement

Renforçons les comités départementaux, élargissons-nous à tous les départements pour continuer d'organiser le rapport de force qui nous permettra de gagner sur nos revendications



comite.defense.ecole@gmail.com